



[MC DENUNCIA AL EXMANDATARIO]

Desaparece cuenta de X de Fox tras ataque a Mariana

Luego de que el expresidente Vicente Fox llamó “dama de compañía” a Mariana Rodríguez, esposa del precandidato de Movimiento Ciudadano, Samuel García, a través de su cuenta de X, su perfil en la red social fue eliminado.

“Esta cuenta no existe”, es el mensaje que se despliega cuando se busca la cuenta @Vicentefoxque, que fuera el perfil oficial del exmandatario panista.

Además, este lunes Jorge Álvarez Maynez, coordinador de precampaña de Samuel García, presentó una denuncia contra el expresidente por lo que consideró un ataque de género.

“Presentamos una denuncia contra Vicente Fox por los ataques que hizo a Mariana Rodríguez en razón de su género. No vamos a permitir que el PRIAN enlode esta contienda con bajezas y mentiras, como ya han hecho en el pasado”, publicó en su cuenta de X.

En su momento, la propia Mariana Rodríguez respondió mediante la misma red social: “Señor, no soy una dama de compañía. Soy una mujer, soy licenciada, soy empresaria, soy esposa y soy madre. No le permito que me hable así a mí, ni a ninguna otra mujer. No somos accesorios, ni objetos, ni puede faltarnos al respeto, y menos de esa forma tan vulgar... Lo que usted hizo, se llama violencia”.

En días pasados, la precandidata del Frente Amplio por México a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, compartió un mensaje en sus redes condenando las expresiones del expresidente Vicente Fox contra la también influencer.

La precandidata de oposición destacó que si atacan a una mujer, atacan a todas: “Mi lucha es contra la violencia hacia las mujeres venga de quien venga, vaya contra quien vaya”.

“Rechazo totalmente las afirmaciones de Vicente Fox contra Mariana Rodríguez”, destacó la aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México. /24HORAS



AGRESIÓN. Tras las declaraciones del expresidente, la también influencer respondió a través de X: “Lo que usted hizo, se llama violencia”.